

DEL LICEO NARCISO TONDREAU

Elenco teatral de La Cuchara se lució en Festival Internacional realizado en Quellón

Los estudiantes presentaron ante la audiencia su creación “El delantal blanco”. Destacadas actrices nacionales como Catalina Saavedra y Pepi Velasco, felicitaron a los estudiantes por su desempeño.

Carolina Marcos
cmarcos@ladiscusion.cl
FOTOS: DAEM

El elenco de teatro La Cuchara del Liceo Narciso Tondreau se presentó en la última versión del Festival Internacional de Teatro Escolar Festtin, desarrollado en Quellón. Los estudiantes llevaron hasta este escenario la obra “El Delantal blanco”, bajo la dirección de Valeska Williams y Carlos Fernández.

Valeska dijo a La Discusión que en el festival se presentaron 24 elencos de distintos países. Según la pedagoga, “esta experiencia nos brindó aprendizajes inolvidables, además de conocer y compartir con otros estudiantes de Chile y otros países del mundo”.

Los alumnos y alumnas que se presentaron en Festtin son Maite

Leiva, Camila Muñoz, Emily Paredes, Francisco Rubilar y Juan José Flores. “Ellos se presentaron frente a actrices destacadas en la escena nacional como Catalina Saavedra y Pepi Velasco, quienes destacaron el desempeño de nuestros jóvenes sobre el escenario. Ambas destacaron la calidad y profundidad de lo que se presentó”, argumentó Valeska, a cargo de la delegación.

Teatro en las escuelas

El montaje se había estrenado hace algunas semanas en el marco del Festival de Teatro Escolar que organizó la Dirección Municipal de Educación en conjunto con Valeska Williams y Pedro Villagra, quienes están desde hace tiempo trabajando para reflotar en las escuelas municipales la inclusión de las artes escénicas. A través de un comunicado, el director de Educación Municipal, Marco Aguilera, dijo

que “el renacer del teatro escolar en nuestras comunidades educativas es un orgullo que se refleja en la destacada presentación de los estudiantes del Liceo Narciso Tondreau y su taller La Cuchara, bajo la dirección de la profesora Valeska Williams. Felicitamos al equipo del Liceo Narciso Tondreau por representar con excelencia a nuestra comunidad en este importante festival internacional”.

El alcalde, Camilo Benavente Jiménez, expresó su satisfacción por el desempeño de los niños y docentes. “Este logro no solo posiciona al Liceo Narciso Tondreau como un referente en la formación artística escolar, sino que también demuestra el talento y las habilidades artísticas de nuestros jóvenes, reafirmando nuestro compromiso de seguir impulsando el desarrollo artístico y teatral en nuestras escuelas”, complementó.



El elenco viajó hasta Quellón para participar de esta experiencia de teatro escolar internacional.